
11 场比赛拿到 10 分，场
均不到 1 分，这样的成绩对于
任何一支以保级为目标的队
伍而言，都是极其危险的。很
不幸，辽足和建业两支队伍目
前都处于这种状况。

联赛前，辽足对教练组进
行了调整，原先的功勋教练马
林去了大连阿尔滨，取而代之
的是和马林、唐尧东同时代的
著名国脚高升，但缺少顶级联
赛带队经验的高升因为战绩
不佳，5轮过后就被宣布下课，
接替他的是“辽小虎”时代的
球员陈洋。

单纯从战绩上讲，陈洋麾
下的辽足并没有明显改观，6
场比赛也只拿到 6 分，不过考
虑到他非常年轻的现实，而且
球队也在一些场次中的表现
并非非常糟糕——上一轮客
场挑战北京国安，第 97 分钟
才被对方一个点球绝杀，所
以短期内并没有下课之忧。
但一方面辽 足 也 必 须 尽 快
通过胜利摆脱危机，尤其是
主场作战的机会必须抓住，
另一方面，回报信任的最好
方 法 自 然 是 获 胜 。 所 以 陈
洋在赛前也明确表示“要在

主场发挥出自身优势，努力
争胜”。

相比自己的后辈，唐尧东
的处境就更加凶险。主场被
哈尔滨毅腾逼平，他第一次听
到了大规模的“下课”声，尽管
在客场击败了江苏舜天，但上
周在主场却又输给了天津泰
达，错过了为建业足球20年庆
典献礼的良机。从目前看，建
业俱乐部对于唐尧东还是持

“力挺”的态度，但谁都明白，
俱乐部是不大可能任凭队伍
就这么低迷下去的，尤其是三
轮之后，中超联赛就要迎来近

两个月的休整期，所以这三场
比赛对于老唐来讲，可以说每
场都是一个坎儿。

身为职业教练，唐尧东对
自己的处境自然是非常清楚，
所以昨天的赛前发布会上，主
动提到了乡情：“之前带过辽
足，感情当然很深，但感情是
感情，比赛是比赛，竞技体育
嘛，各为其主，所以肯定要出
真本事和对方较量。”

而作为球员的黄希扬则
表示：“唐导是辽宁人，来到了
辽宁，我们怎么也要努力为他
争面子。”
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冲刺的瞬间，欢乐的瞬间，顶
风冒雨的瞬间，都是我们骑行路上
的精彩展现。拿起你的相机，记录
下我们骑行路上的喜怒哀乐，让每
一刻感动永存心间。

摄 影 大 赛 要 求 图 片 格 式 为
JPG，只要与骑行有关，题材不限。
发送至邮箱wziphoto888@163.com

骑友照片一经刊发，即获得镁
轮公司提供的全年郑州晚报一
份。活动结束后将进行评奖，获得
优胜奖的骑友，将获得“镁轮美”整
车一辆。

摄影 徐嘉旭

职业网球赛落户郑州
郑州市民免费看
本报讯 郑州历史上第一次举行
的国际网球职业赛事——2014 中
国体育彩票杯 ITF 国际女子网球
巡回赛郑州站的比赛将于 5 月 24
日至 6 月 1 日在中原网球中心举
行，届时将有来自世界上 13 个国
家和地区的 67 位选手参加角逐。
而对于郑州的广大网球爱好者来
讲，一个好消息是：他们可以免费
在现场欣赏到这一高水平赛事。

诸多好手参赛

虽然竞赛水平和奖金额度都
远远低于 WTA 的职业巡回赛，但
ITF 的比赛却是许多职业选手成
长过程中的必由之路，李娜、莎拉
波娃等当今世界网坛的顶尖高
手，早期都是从 ITF 打起的，所以
ITF 也被称为是国际网坛明星的
摇篮。

郑州站的比赛奖金级别为2.5
万美元，这也是继泉州、深圳、南
宁、安宁和天津之后，今年在国内
举办的第六次 ITF 国际女子网球
巡回赛。

本站比赛吸引了来自中国、
美国、澳大利亚、日本、保加利亚
等 13 个国家和地区的共 67 名选
手参赛，其中中国选手 54 名。目
前世界排名 268 名的张玲、294 名
的王蔷和 297 名的哈萨克斯坦选
手克里贝耶娃被列为赛会的前三
位种子选手。而曾经获得青奥会
女子双打金牌的唐好辰、近来进
步势头明显的田然等河南本土选
手也将持外卡参赛。

市民免费观战

本站比赛设单打和双打两个
项目，整个比赛为期 9 天，5 月 24
日上午在中原网球中心举行开球
仪式，24 日至 26 日为预选赛，5 月
27 日至 6 月 1 日为正选赛，5 月 30
日举行双打决赛，6 月 1 日进行单
打决赛。

除了拥有“河南省第一次举
办的职业网球赛事”的名誉之外，
主办方也更希望此次比赛的举行
能够对郑州乃至周边地区的网球
运动的普及、发展起到积极的推
动作用。因此，将向广大市民免
费提供本次比赛的门票，希望到
现场观战的球迷可以自行前往中
原网球中心索取门票，在比赛现
场还将举办网球嘉年华活动，观
众将有机会抽中大奖。更多的相
关赛事信息，球迷可以登录中原
网球中心的官方网站 www.zywqzx.
com作进一步了解。
晚报首席记者 郭韬略

辽足今年把主场设在了
盘锦的奥体中心，虽然乘坐
高铁一个多小时就能从沈阳
抵达盘锦，但盘锦的奥体中
心距离市区却非常远，靠近
海边的体育场其实离营口更
近，而熟悉当地情况的教练
组最终也决定将驻地选择在
了营口。

周四就出发前往客场的
建业队好一番折腾才抵达驻
地，而就在出发之前，球队又
收到了一个坏消息：前锋拉斐
尔在训练中拉伤大腿，不得不
临时退出出征的队伍。

在哈尔滨毅腾的比赛中，
错失了点球，拉斐尔也错过
了为自己正名的机会，而随
着唐尧东将阵容调整为 451，

他也彻底沦为替补。而相对
于拉斐尔的受伤，建业队本
轮真正的损失在于尹鸿博的
伤退，在上轮和泰达的比赛
中被对方踢伤了脚踝韧带的
他，在赛后经过进一步检查
后被确定至少要休养三周方
能重回球场，这意味着世界
杯之前的三轮联赛，都看不
到尹鸿博的身影。

身为中场核心的尹鸿博，
对建业队的进攻质量起着举
足轻重的作用，去年中甲联赛
中他严重受伤后，球队的成绩
就受到了很大影响。在关键
战役前又折损了这名大将，建
业队可谓屋漏偏逢连夜雨。

对于球队的阵容受损，唐
尧东表示：“希望上场的队员能

够通力合作，弥补这些损失。”
如果说进攻球员接连受

伤对建业而言是大大的不幸
的话，那么对辽足的比赛他们
还是有一点幸运的：对方最强
有 力 的 攻 击 手 也 将 无 法 出
场。辽足外援前锋詹姆斯在
上轮比赛中吃到两张黄牌，今
天将被停赛。而过去 11 场比
赛中，辽足打进的8个进球，有

4 个是詹姆斯的贡献，他的缺
席，对球队影响显而易见。

无独有偶，陈洋在谈到本
队时也表示“要用集体的配合
来弥补詹姆斯不在的缺憾”。

同样都少了重要的攻击
手，所以这场比赛恐怕在场面
上不会太精彩，但比赛背后的
双方教练斗法，却是一场比拼
内力的较量，激烈而且残酷。

在唐尧东执教建业的这么多年中，有过多次带队
回家乡和辽足对阵的经历，但恐怕没有任何一次
像今天这样感受“独特”。联赛打了11轮，两支
队伍都是10分，分别排在第十二、十三位，都身
处保级的“敏感区”，这使得无论是对唐尧东，
还是作为后辈的辽足主帅陈洋而言，三分都远
远比“情分”重要。 晚报首席记者 郭韬略

NBA季后赛东西区决赛

热火VS步行者
马刺VS雷霆

步行者和雷霆昨日分别在
NBA 季后赛东、西区半决赛中兑
现了手中的赛点，双双以 4∶2 的
总比分晋级分区决赛。

NBA 季后赛东西区决赛对阵
表现已出炉，东部将是卫冕冠军
热火队对阵常规赛东区第一步行
者队，西部则是上赛季亚军圣安
东尼奥马刺队和西区常规赛第二
雷霆队一较高低。

东部决赛首战将在 5 月 19 日
打响。

难兄难弟：处境都很艰难

难兄难弟：锋线都很受伤

今天下午3点半
建业客场挑战辽宁

老唐还乡
难兄难弟斗法法


